

## ASL Grand Prix: Pfistermüller gewinnt in Graz; Trinkl wird 4.

Geschrieben von: Willemsen Eric

Sonntag, den 21. Juni 2015 um 20:40 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 21. Juni 2015 um 20:40 Uhr

---



**Markus Pfistermüller** vom 1. UWBC in Wels hat Sonntag (21. Juni) den 5. *Austrian Snooker League Grand Prix*

der Saison gewonnen. In einem spannenden Finale beim TSG in Graz schlug er

**Hans Nirnberger**

(HSEBC) 4:3. Hans, der bereits sein viertes Grand-Prix-Finale in Serie spielte, erzielte mit einer 92 das höchste Break des Turniers.

Den dritten Rang sicherte sich sensationell **Florian Nüßle** (TSG). Der 13-jährige Florian besiegte im Trostfinale unser Clubmitglied

**Alexander Trinkl**

nach 0:2-Rückstand mit 3:2. Im Semifinale hatte sich Florian Hans mit 0:4 geschlagen geben müssen, während Alex gegen Markus mit 2:4 unterlegen gewesen war.

Am Turnier nahmen wieder 20 der besten Snookerspieler Österreichs teil, obwohl mit **Paul Schopf**

(PSSC) und

**Andreas Ploner**

(ISC), die diese Woche beim

*World Cup*

in China antraten, die aktuelle Nr. 1 bzw. 3 der Rangliste fehlten. Von den

*15-Reds*

-Teilnehmern erreichten neben Alex auch

**Thomas Janzso**

und

**Dominik Scherübl**

das Viertelfinale.

Die *15 Reds* gratulieren herzlichst.

ASL Grand Prix: [Ergebnisse](#) [unter "Turniere"]